

# Vallenar: Con recursos del Royalty Salud Primaria busca disminuir listas de espera en el hospital

**ATENCIONES.** Con recursos aprobados por el Concejo Municipal se firmará un Convenio de Cooperación con el Hospital Provincial.

## Redacción

Una importante iniciativa comienza a tomar cuerpo, tras la labor entre los diferentes equipos profesionales de la Atención Primaria de Salud y del Hospital Provincial del Huasco, quienes -afirman- se han propuesto atender una “sentida necesidad” de la comunidad en el sentido de disminuir las extensas listas de espera, tanto para diagnósticos, exámenes y tratamientos que son derivados desde los distintos CESFAM y consultorios rurales hacia el principal centro sanitario de la provincia y que se traduce en demoras, a veces de varios meses, que afectan el estado de salud de quienes esperan por una atención más oportuna.

Gracias a los recursos recibidos por la Municipalidad de Vallenar por concepto del Royalty Minero, se han destinado 90 millones para abordar este tema con medidas calificadas



MUNICIPALIDAD DE VALLENAR

PROYECTO BUSCAR APORTAR EN LA DISMINUCIÓN DE LAS LISTAS DE ESPERA.

como concretas y efectivas.

Al respecto la dra. Patricia Salinas Gutiérrez, directora de Departamento de Salud Municipal, junto con manifestarse muy contenta con poder activar este importante programa mediante los recursos recibidos, indicó la relevancia de lo que se pretende lograr, señalando que “nosotros hacemos nuestro trabajo, hacemos la interconsulta, pero se nos queda ahí el llegar al diagnóstico o al

tratamiento por el cual estamos derivando porque las listas de espera son muy largas”.

## SALA MULTISENSORIAL

Además la profesional informó también sobre otro proyecto, también muy anhelado por la comunidad, y que también será posible su realización gracias a los recursos del royalty como es el equipamiento de una Sala Multisensorial, la cual funcionará en el Centro de

Rehabilitación ubicado en el edificio municipal Nicolás Naranjo “lo cual nos va ha permitir aumentar nuestra cartera de servicios hacia las personas que sean neurodivergentes o que tengan alguna dificultad. Vamos a poder hacer de mejor manera la acogida y algunas terapias” agregando la doctora Salinas que ese proyecto ya se encuentra en proceso de licitación para ponerse en marcha lo antes posible.